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GOVERNMENT INTERVENTIONS IN PROMOTING INNOVATION 

DRIVEN ECONOMIES IN ASIA FOCUSING ON INDIA 
 

India and China are the fast emerging economies in the world. It is more 

based on technological improvements rather than by using factor inputs such as la-

bor and capital. Recent estimates of total factor productivity growth lend some em-

pirical support to this hypothesis. There are also reports of number of innovations 

emanating from the two countries. Both the countries have become increasingly in-

tegrated with the rest of the world although China has a better record than India. In 

China the post 1993 acceleration was concentrated mostly on industry, which con-

tributed nearly 60% of China’s aggregate productivity growth. In contrast 45% of 

the growth in India in the second sub-period came from service sector. The presen-

tation discusses science and technology policies of India over the period and ana-

lyzes its impact on the growth of Indian economy in various sectors like drugs and 

pharmaceuticals, aeronautics, R&D services, architectural and engineering services 

and communication services. 
 

Keywords: Science and Technology Policy, Total factor productivity, Tech-

nology Development and Technology Transfer. 

Хан М.Ю. 

Индия, Нью-Дели, Научный фонд «Захир» 
 

ИННОВАЦИОННАЯ ЭКОНОМИКА В СТРАНАХ АЗИИ НА ПРИМЕРЕ 

ИНДИИ 
 

Индия и Китай являются странами с одними из наиболее быстро разви-

вающихся экономик в мире. Экономика этих стран в большей степени осно-

вана на технологических усовершенствованиях, чем на использовании факто-

ров производства, таких как труд и капитал. Последние оценки общего рост 

производительности факторов производства являются эмпирическим под-

тверждением этой гипотезы. В статье также говорится о ряде инноваций  этих 

двух стран. Обе страны стали более интегрированными с остальной частью 

мира, хотя Китай имеет лучшие показатели, чем  Индия. В Китае ускорение 

экономического развития после 1993 было сосредоточено в основном на про-

мышленности, что способствовало увеличению совокупной производитель-

ности Китая почти на 60%,  отличие от роста за сферы услуг в Индии.  В до-

кладе рассматриваются научно-техническая политика Индии в течение  дан-

ного периода и анализируется  ее влияние на рост индийской экономики в 

различных сферах, таких как медикаменты и фармацевтические препараты, 

воздухоплавание, научно-исследовательские услуги, архитектурные и инже-

нерные услуги и услуги связи. 
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STRONG NASH EQUILIBRIUM IN COURNOT AND BERTRAND 

OLIGOPOLIES 

 

The paper analyzes the existence of strong Nash equilibrium (SNE) for the 

well-studied question of coalition behavior of firms in an industry whereby they 

avoid competing with one another. It allows finding the equilibrium which is stable 

to coalition formation since SNE is not only immune to unilateral deviations, but 

also to deviations by coalitions. I provide the necessary and sufficient condition for 

Nash equilibrium to be strong and claim that it is rare and specific situation for 

oligopoly to be stable in this sense. 

  

Keywords: Strong Nash equilibrium, non-cooperative game, oligopoly, 

horizontal integration, merger. 
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ЗАДАЧА О СОВПАДЕНИИ МНОГОУГОЛЬНЫХ ЧИСЕЛ И 

НЕКОТОРЫЕ АРИФМЕТИЧЕСКИЕ СВОЙСТВА ПОЛИНОМОВ 

ЧЕБЫШЁВА 

 

Известно, что многоугольные (фигурные) числа могут быть 

использованы как инструмент сглаживания временных и динамических 

рядов. При этом актуальной является задача выбора ширины окна 

скольжения. Наше исследование направлено, в частности на получение 

нижней оценки ширины окна. Оказалось, что эта задача связана с 

проблемой информационной состоятельности таблицы многоугольных 

чисел. Нам удалось обнаружить ранее не известные свойства полиномов 

Чебышёва. В работе предложен алгоритм распознавания всех 

совпадающих семиугольных и четырёхугольных чисел. Решение 

соответствующего диофантового уравнения представлено в виде трёх 

непересекающихся серий упорядоченных по возрастанию  решений. 

Обсуждаются некоторые нетривиальные  арифметические свойства 

значений многочленов Чебышёва в целых точках. 

 

Ключевые слова: решения диофантовых уравнений, уравнение 

Пелля, многочлены Чебышёва, J-симметрия. 
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THE PROBLEM OF SIMILARITY POLYGONAL NUMBERS AND 

CERTAIN ARITHMETIC PROPERTIES OF THE TCHEBYSHEV 

POLYNOMIALS 

 

The algorithm for the recognition of all similarity heptagonal and square 

numbers is offerred. The solution to the corresponding Diophantine equation in 

the form of three disjoint series of ascending solutions is presented. We discuss 

some arithmetic properties of values of Tchebyshev polynomials at integer 

points and the possibility of using the algorithm for determining matching 

polygonal numbers with the different indices. 

 

Key words: integral solutions of Diophantine equations, Pells equation, 

the Tchebyshev polynomials, J-symmetry matrix. 
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ОПРЕДЕЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫХ И ИНВЕСТИЦИОННО 

ПРИВЛЕКАТЕЛЬНЫХ ВИДОВ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДЛЯ 

РАЗРАБОТКИ РЕГИОНАЛЬНЫХ ПРОГРАММ 

ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ И СОДЕЙСТВИЯ ЗАНЯТОСТИ 
1
 

 
Целью статьи является выделение социально значимых и инвестици-

онно привлекательных отраслей в рамках хозяйственного комплекса Во-
ронежской области на основе данных официальной статистики в рамках 
подхода, предусмотренного многокритериальной оптимизационной моде-
лью распределения ресурсов при разработке региональных программ эко-
номического развития и содействия эффективной занятости населения. 

 
Ключевые слова: рынок труда, эффективная занятость, социально 

значимые отрасли, инвестиционно привлекательные отрасли. 
 
 

AzarnovaT.V., GogolevaT.N., LiashenkoI.Yu., YaryshinaV.N. 

Voronezh, VSU 

 

DETERMINATION SOCIALLY SIGNIFICANT AND INVESTMENT 

ATTRACTIVE BRANCHES FOR THE DESIGN OF REGIONAL 

PROGRAMS OF ECONOMIC DEVELOPMENT AND EMPLOYMENT 

PROMOTION 
 
The purpose of article is to identify socially important and investment at-

tractive branches within the economic complex of the Voronezh region on the 
basis of official statistics within the approach of the multicriteria optimization 
model of distribution of resources in the design of the regional economic devel-
opment programs and to promote effective employment. Set out the main char-
acteristics of the model, which allows to justify the distribution of the direction 
of the state budget, focused on the development of the regional economy. 

 
Keywords: labor market, effective employment, socially important 

branches, investment attractive branches. 
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ОБСУЖДЕНИЕ ПРИНЦИПА ГЮЙГЕНСА  

В РАМКАХ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКОЙ МОДЕЛИ Т. ПУ 
1
 

 

Линейное уравнение Т.Пу распределения дохода с двумя простран-

ственными переменными описывает колебания валового дохода в задан-

ном регионе. Согласно принципу Гюйгенса, имеющему место при особом 

сочетании норм сбережений и инвестирования, отклонения дохода будут 

иметь место лишь в течение конечного промежутка времени, после кото-

рого доход вернется к стационарному состоянию. Статистические методы 

анализа данных позволяют говорить о правдоподобности гипотезы о нали-

чии эффекта Гюйгенса в определенные периоды истории отечественной 

экономики. 

Ключевые слова: макроэкономическая модель Т.Пу, принцип Гюй-

генса, распределение дохода. 

 

 

Azarnova T.V., Polovinkin I.P., Rabeeakh S.A., Shchepina I.N. 
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DISCUSSION OF THE HUYGENS' PRINCIPLE  

IN THE T. PUU'S MODEL FRAMEWORK  

 

The Puu returns distribution linear equation with two spatial variables de-

scribes fluctuations of a gross revenue in the set region. According to Huygens's 

principle in such situation, the deviations of the return will take place only for a 

limited period after that the return will get back to a steady state. 

 Standard methods of the data analysis lead to a conclusion about plausibil-

ity of a hypothesis existence of Huygens’s effect during certain historical peri-

ods of Russian economic. 

 

Keywords: the Puu macroeconomic model, Huygens's principle, devia-

tion of return. 
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СЕТЕВОЙ АНАЛИЗ ИНДИВИДУАЛЬНОГО И ГРУППОВОГО 

ОТНОШЕНИЯ К КОРРУПЦИИ НА ПРИМЕРЕ СТУДЕНЧЕСКИХ 

ГРУПП 

 

Целью данной работы является проверка гипотез о взаимном влия-

нии индивидуального и группового девиантного поведения на примере от-

ношения к коррупции. В ряде исследований отмечается взаимосвязь между 

общением индивидов в группе и тем, как в данной группе развивается (или 

подавляется) девиантное поведение.  

Предварительные результаты показали, что индивиды, проявляющие 

готовность участвовать в актах коррупции, привлекают большее внимание 

со стороны группы, то есть имеют больше связей в сети. Дальнейший ана-

лиз подразумевает рассмотрение на микроуровне взаимосвязи сетевых па-

раметров и лояльности к коррупции с учетом возможной эндогенности.  

 

Ключевые слова: коррупция, восприятие коррупции, сетевая эко-

нометрика. 
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NETWORK ANALYSIS OF STUDENTS INDIVIDUAL AND GROUP 

CORRUPTION PERCEPTIONS 
 

A number of researchers claim that there is a link between communication 

in the group and the growth of deviant behavior. The aim of this paper is to test 

the hypotheses of correlation between individual and collective loyalty to cor-

ruption. 

Preliminary results show that corrupt individuals have more links in the 

network, but if loyalty to corruption is endogenous is still beyond the analysis, 

which should be improved in further research.  

 

Keywords: corruption perceptions, econometrics of networks. 
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